
 
 

Prot. n°        Bormio, 12 Giugno 2007 
 
 
 
Sig.ra 
ANNA VANTAGGI 
Via Ampere 99 
20131 MILANO 
 
e p.c. 
 
 
Comitato Direttivo 
LEGAMBIENTE  
CIRCOLO DI BORMIO 
Via Moltrasio 26 
23032 BORMIO 
 

 
 

Gentile prof.ssa Vantaggi, 
 
attendevo, dopo l’effettuazione della consultazione popolare, una Vostra nota in merito al 

progetto del parcheggio interrato in piazza V Alpini, sul quale avevamo già avuto un franco 
scambio di opinioni durante la scorsa estate. 

Comprendo le vostre istanze che, con totale coerenza perseguite da decenni in merito alla 
destinazione dell’area, tuttavia la situazione dei veicoli sulle vie e piazze cittadine, come ben 
illustrato dagliArch. e Ing. Maspes nel corso della nostra assemblea pubblica è ormai da tempo 
intollerabile. 

La fruibilità del patrimonio architettonico, storico e artistico del nostro centro è gravemente 
compromessa dalle cattive abitudini di chi lo frequenta e vi transita a bordo di autoveicoli. 

Poiché sono profondamente convinta che i comportamenti virtuosi si possono più 
facilmente attuare se si propone una condotta alternativa anzichè perseguire con sanzioni chi 
contravviene ai divieti, ritengo indispensabile predisporre idonei spazi per i residenti, per i turisti, 
per coloro che giungono a Bormio quotidianamente per motivi di lavoro. 

Sono solitamente in accordo con Voi su molte istanze, tra le quali la possibilità di 
realizzare un trasporto ferroviario sino a Bormio, mi permetto tuttavia di confermarle che 
valuteremo i progetti di riqualificazione totale dell’area con estrema attenzione e sottoporremo le 
ipotesi prodotte  dai soggetti interessati ad eseguire l’opera anche all’attenzione dei cittadini. 

So che le è difficile, ma la prego di condividere con ottimismo l’ipotesi che l’area ne risulti 
alla fine non solo più fruibile, ma anche più apprezzabile da un punto di vista estetico. 

Resto comunque a Sua disposizione per futuri scambi ed incontri. 
 
Cordiali saluti 

 
 

Il Sindaco 
Prof.ssa Elisabetta Ferro Tradati 


